

Guerrero, entre los menos endeudados

Redacción

CHILPANCINGO. El estado de Guerrero es la segunda entidad del país con menor endeudamiento público, pues su monto asciende a 2 mil 265.3 millones de pesos.

Así lo informó Jorge Salgado Leyva, titular de la Secretaría de Finanzas y Administración, quien comentó que la entidad se encuentra atrás de Tlaxcala.

Dijo que en los dos últimos años de la administración pasada, que encabezó Ceferino Torre Blanca, se contrató deuda por mil 733.8 millones de pesos.

Por eso el monto ascendió a 2 mil 957.8 millones de pesos, pero en la actual administración se ha reducido la deuda en 23%, pues ahora sólo se deben 2 mil 265.3 millones de pesos.

Salgado Leyva explicó que se han pagado amortizaciones e intereses por concepto de la deuda, por mil 46 millones de pesos, lo que coloca a Guerrero como el de mejor manejo de su deuda pública en todo el país.

Ello, agregó, se ha logrado por la eficacia y transparencia en el manejo de la deuda, por eso las empresas calificadoras Standard And Poor, Moodys y Fitch Raiting han otorgado calificaciones AA al endeudamiento estatal.

Se trata de la calificación más alta otorgada en el país a las entidades federativas, aseguró el funcionario, y comentó que el manejo sano de las finanzas permite al gobierno de Ángel Aguirre Rívero destinar recursos a obras importantes para el puerto de Acapulco, como es el Aca-bús, la Escénica Alterna y la red de agua potable de Lomas de Chapultepec.

Además, con dinero estatal se construye el edificio Centro de Gobierno en el Puerto de Acapulco y la entrega de uniformes escolares a todos los alumnos de primaria, pero en el próximo ciclo escolar se les proporcionará los uniformes a los alumnos de secundaria.

ESTABILIDAD

Guerrero es el segundo estado con menor deuda

23%

ha bajado la deuda del gobierno pasado

2,265 mdp

es el monto al que asciende el déficit de la entidad